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2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日も定刻にお集まりいた
だき、誠にありがとうござい
ます。
　毎回のように天候の話をし
て恐縮ですが、明日で8月も
終わりということで、本日は二十四節気で
言うところの「処暑」の期間の真ん中ぐら
いにあたり、暦で言えば暑さがそろそろ収
まる頃のはずなのですが、全国的に猛暑が
収まる気配すらありません。一昨日の発表
では、この夏の平均気温は1898年の統計開
始以降で最高となる見込みとのことで、せ
っかくお客さんが戻り始めたのにあまりの
暑さで閉鎖する観光地まで出る事態となり
ました。
　世界的にも同様に7月の気温は観測史上最
高だったそうで、この状況に国連のグテー
レス事務総長は「地球温暖化ではなく、沸
騰化の時代となった。」と言及しました。こ
の「地球沸騰化」や大雨などの異常気象の
主な原因とされている二酸化炭素の排出を
できる限り減らすという、いわゆるカーボ
ンニュートラルは全世界共通の最大のテー
マとなっており、国単位はもちろん、各企業、
各家庭単位での脱炭素への取り組みを求め
られることが今後更に加速化していくもの
と思われ、私たちも積極的に実践して行か
なければならないと思います。
　それはともかく天気予報によれば、来月

中旬ぐらいまでは真夏日はもちろん熱帯夜
がまだ続くということですし、来月も平年
より気温が高い日が多い一か月になるとの
ことです。これからも体調管理はもちろん、
過去から台風や大雨の多い時期となります
ので、皆様くれぐれも気をつけられてくだ
さい。
　さて本日は、米海軍佐世保基地司令官　
デビッド・Ｊ・アダムス大佐を卓話の講師
としてお招きしております。特にご尽力い
ただいた芹野会長エレクトと池田プログラ
ム委員長には、心から感謝いたします。私
が調べたところでは、司令官に卓話をして
いただくのは、円田昭会長の時の2014年11
月12日に、マシュー・Ｄ・オヴィオスさん
をお招きして以来、9年ぶりです。大変楽し
みにしております。どうぞよろしくお願い
いたします。
　以上、本日の会長挨拶といたします。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「我等の生業」
◯ゲスト
　米海軍佐世保基地　司令官
	 デビッド・Ｊ・アダムス	大佐
　	 （通訳）　寺㟢　由起	様
	（カメラマン）ジャスミン・イクセイビアラ	様

《本　　日》会員数 72名（出席規定免除 22名）・出席 44名・欠席 28名・（内免除者欠席 14名）・ビジター　　ゲ ス ト
0
3 名・出席率 61.11 ％

《 8月 2日》会員数 70名（出席規定免除 22名）・出席 48名・欠席 22名・（内免除者欠席 13名）・メークアップ 0 名・修正出席率 84.21 ％
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幹 事 報 告
幹事　大神　吉史

1.2ロータリー文庫運営委員会
	 委員長　茂木　　正	さん
　2022-23年度決算報告書
　2023-24年度予算書 のご報告

2.2023-24年度ガバナー	 緒方　信行	さん
　副ガバナー	 千葉　憲哉	さん
　地区大会実行委員長	 富田　耕司	さん
　	地区大会『九州4地区合同公共イメージ
向上事業青少年の集い ポリオデーイベン
ト・本会議・懇親会登録のお願い』
　地区大会本会議前11時より開催

3.ロータリー囲碁同好会　日本支部
	 名誉会長　田中　　毅	さん（2680地区PDG）
	 元会長　石井　良昌	さん（2680地区PDG）
	 日本支部長　新藤　信之	さん（2750地区PDG）
　�秋の「第21回ロータリー全国囲碁大会」
のご案内
　日時／2023年10月21日㈯
　　　　 9：30 登録受付
　　　　10：00 開会式
　　　　16：00 表彰式と記念撮影
　会場／東京・市ヶ谷の日本棋院本院
　　　　1階対局室
　主催／ロータリー囲碁同好会
　共催／第2580 ・2750地区
　ホストクラブ／東京RC
　参加料／7,000円（昼食代、賞品代等含む）
　	RI公認の親睦団体であるロータリー囲碁
同好会
　締め切り日は10月14日㈯

委員会報告
■公共イメージ委員会
	 委員長　坂根　　毅
　第2740地区の公共イメージ
委員長セミナー
①10月28日、29日ロータリー
地区大会
　アルカスSASEBOにて
エンドポリオキャンペーンとして、赤いTシ
ャツを着用し、募金活動を大規模に展開す
る。
②公共イメージ向上の取り組み
　第2740地区のウェブサイトに奉仕活動を
掲載する。ウェブサイトへの投稿は各クラ
ブが行っていく。

慶 　 　 祝
出席・例会委員会　鈴木　清輝

○出席100％表彰
　安部　雅隆	さん（6回）

ニコニコボックス
親睦活動委員会　田村　和大

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
出端　隆治 副幹事、中川　知之 さん
中島　　顕 さん、中村　徳裕 さん
池田　真秀 さん、草津　栄良 さん
福田　金治 さん、坂元　　崇 さん
納所　佳民 さん、古賀　久貴 さん
内海　暢邦 さん、廣瀬　章博 さん
芹野　隆英 さん、安部　雅隆 さん
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黒木　政純 さん、増本　一也 さん
　米海軍佐世保基地司令官デビッド・Ｊ・
アダムス様の卓話に期待してニコニコいた
します。

安部　雅隆 さん
　出席100％表彰、ありがとうございます。

◇
ニコニコボックス	 本日合計	 19,000円
	 累　　計	 281,000円

卓　　　　話
「佐世保での活動について」

米海軍佐世保基地　司令官

デビッド・Ｊ・アダムス	大佐
　こんにちは、本日はお招き
いただきありがとうございま
す。佐世保ロータリークラブ
の皆さんとご一緒できて光栄
です。もっと早くこのように
皆さんとご一緒できればよかったのですが、
コロナ禍でなかなか機会がありませんでし
た。
　残念ながら、あまり良くないニュースもあ
ります。米海軍佐世保基地の司令官交代式が
いよいよ近づいてきました。新司令官は月中
旬に佐世保に着任し、すぐに引継ぎを開始す
る予定です。新司令官も佐世保ロータリーク
ラブの名誉会員として皆さんとたくさんの時
間を過ごしてくれればと思います。
　私と妻は、佐世保を去るのがとても寂しい
です。その理由のひとつは、佐世保に滞在し
ている間に、皆さんのホスピタリティに感謝
するようになったからです。コロナ期間中、
皆さんが懸命に対処されていたご様子を見て
きました。また、皆さんの友情と地域社会へ
の献身に感銘を受けました。佐世保を本当に
特別なものにしているのは、この献身と友情
です。

　佐世保は私にとって、本当に素晴らしいと
ころです。佐世保での3年間を振り返って、
地域社会と米海軍佐世保基地との間の友情と
理解の絆は、日本で最も強いものだと思いま
す。日本の米軍基地の中で、同じような関係
を築いているところは他にありません。この
関係の強さは、ロータリークラブのような組
織によるものだと私は理解しています。この
友好の絆をさらに強くするために尽力してい
るのが、今日ここにいる皆さんたちなのです。
　このような精神とコミットメントは自動的
に起こるものではありません。そのようなエ
ネルギーを導くにはリーダーシップが必要で
す。ですから、私は個人的に、この一年間ロー
タリー・クラブを率いる円田さんにお祝いを
申し上げるとともに、彼の友情に感謝したい
と思います。
　さて、私のことを少し。私はテキサス州ボー
モント出身で、釣りや様々なスポーツ、テキ
サス・バーベキューを楽しんで育ちました。
私の夢は、アメリカンフットボールの選手に
なって、ダラス・カウボーイズでプレーする
ことでした。まさか、自分がアメリカ海軍に、
しかも30年以上も入ることになるとは思って
もみませんでした。
　残念ながら、ダラス・カウボーイズの一員
になるという夢から覚めた私は、1989年に
海軍に入隊し、原子力電気技師として潜水艦
に配属されました。狭いところが苦手だとわ
かったので、とても怖かったのを覚えていま
す。しかし、幸運なことに、大学への士官奨
学金に応募して採用されました。
　私は1997年にサンディエゴ大学予備役将
校課程を卒業し、経営学の学士号も取得しま
した。原子力将校になるための面接を受け、
再び選ばれました。私は二度と潜水艦には行
かないと思っていましたが、潜水艦での勤務
を打診されたので、何度も何度も断りました。
　私の士官としての最初の配属はアンカレッ
ジというドック型揚陸艦で、そこでは戦闘情
報センター士官、兼、兵器士官として勤務し
ました。水上原子力将校は、最終的に艦艇を
指揮するための経験を積むために、まず通常
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艦で定期的に勤務しなければなりません。そ
こで私は、2年間の原子力訓練と資格取得の
後、空母リンカーンで原子炉制御部士官を務
めました。
　部隊長課程を修了すると、フリゲート艦
カーツで作戦士官を務め、東太平洋とカリブ
海での対麻薬テロ対策に取り組みました。次
は、空母ニミッツの原子炉訓練助手を務めま
した。2、3か月前に佐世保に寄港した艦船と
同じ船です。懐かしい思いもありましたが、
同時にとても大変だったことも思い出しまし
た。
　その後、私は沿海域戦闘艦フリーダムで
LCSクルー111“アイアン・ウォリアーズ”
の副長を務めました。その後、沿海域戦闘艦
フォートワースの艦長に就任しました。
フォートワースの後は軽巡洋艦デトロイトの
艦長に就任しました。艦艇を指揮することは
とても特別なことで、とても楽しかったです。
　2018年11月、私は空母ステニスの第11代
原子炉士官となり、世界一周配備を行いまし
た。興味深いことに、海軍原子力プログラム
の約80年の歴史の中で、私が2人目のアフリ
カ系アメリカ人原子炉士官だったということ
です。このような立場になれたことを大変光
栄に思います。
　陸上勤務では、エベレット海軍基地の港務
部長として、シアトル・シーフェアやポート
ランド・ローズ・フェスティバルのような知
名度の高い民間イベントで、すべての艦船と
港の割り当てを担当していました。そのとき
から、海軍施設の司令官になりたいと思うよ
うになりました。この3年間、佐世保基地の
司令官を務めましたので、それが実現したの
は本当に幸運でした。
　また、空母ニミッツのメンテナンス・コー
ディネーターや、ワシントンD.C.にあるペン
タゴンの取得・技術・輸送担当国防次官室で
アナリストとしても勤務しました。このたび、
ワシントン地区海軍施設本部の参謀長として

＊今後の例会予定＊	
 9月 6日	 十八親和銀行本店 地域振興部長
	 長尾　和弘 様
　　13日	 第70代佐世保青年会議所 理事長
	 馬郡　　渉	様
　　20日	 株式会社V・ファーレン長崎
	 取締役兼クラブリレーションズオフィサー
	 高木　琢也	様
　　27日	 観月例会

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊	西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、	
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊	RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・鈴木　清輝
副委員長：中川　知之　　 　　　　山口　幸生・田村　和大

（今週の担当：坂根　　毅　カメラ担当：鈴木　清輝）

再びワシントンD.C.に戻ります。
　以上が、私の話です。退屈せずに興味を持っ
て聞いていただけたなら幸いです。繰り返し
になりますが、佐世保を去るのは名残惜しい
です。ご清聴ありがとうございました。


